
- 1 - 

経済産業委員会 

平成30年10月1日（月） 

午前10時00分～午前10時09分 

議会第3会議室 

【出 席 委 員】川副龍之介委員長、永渕史孝副委員長、久米勝也委員、中村宏志委員、

中野茂康委員、武藤恭博委員、中山重俊委員、嘉村弘和委員、 

西岡義広委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・付託議案について（採決・まとめ） 

 

○川副委員長 

おはようございます。これより経済産業委員会を開催いたします。 

まず、お伺いいたします。 

当委員会に付託された議案について、反対意見はございますか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

反対意見がないようですので、可決すべき議案については一括して簡易採決を、承認す

べき議案については簡易採決を行いたいと思いますが、御異議ございませんか。 

（「その前に何号議案と何号議案があったと、それぞれ教えてもらってよかですか」と呼

ぶ者あり） 

可決すべき議案は、第109号議案、それと第114号議案。承認すべき議案は、第121号議

案です。 

いいですか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

それでは、そのように採決します。 

お諮りします。 

当委員会に付託された第109号及び第114号議案について、可決することに御異議ござい

ませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

御異議なしと認めます。 

よって、以上の諸議案は可決すべきものと決定しました。 

お諮りします。 

当委員会に付託された第121号議案について、承認することに御異議ございませんか。 
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（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

御異議なしと認めます。 

よって、第121号議案は承認すべきものと決定しました。 

以上で、当委員会に付託された議案の採決を終了しました。 

次に、本会議での委員長報告について協議いたします。 

委員長報告についてはいかがいたしましょうか。 

（「正副委員長一任」と呼ぶ者あり） 

それでは、正副委員長一任ということで、そういうことでお願いしておきます。 

次に、お手元のタブレット端末に掲載しておりますけど、「平成29年度 佐賀市議会報

告会・市民との意見交換会で出された意見・質問と対応内容」について説明いたします。 

タブレット端末は、サイドブックス、経済産業委員会、その他、平成30年12月17日に入

っています。 

全員、もう確認できましたか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

それでは、10月5日の全員協議会で、広報広聴委員会から今年度の議会報告会の報告が

ありました。 

各委員におかれましては、内容を改めて御確認していただきまして、今後の議案審査等

の参考にしていただくとともに、委員会として取り上げたほうがよいと思われる場合は、

後日でも構いませんので、私、委員長まで連絡をしていただきたいと思います。 

とにかく、議会報告会の折に出た経済産業委員会関係の資料を熟知して、意見がある方

はこちらのほうにお申し出ください。 

最後に、委員会の会議録が公開されることに伴いまして、委員会における字句、数字そ

の他の整理についてお諮りいたします。 

本委員会の会議録につきましては、字句、数字その他の整理については、委員長に委任

されたいと思いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

御異議ないようでございますので、委員長に委任することに決定しました。 

以上をもちまして、経済産業委員会を終了いたします。 

お疲れさまでした。 


